MÄNNLICHE C-JUGEND

- Bezirksoberliga & Bezirksliga -



Hinten v.l.: Trainer Nicolas Wolz, Mario Farrenkopf, Emil Schäfer, Conrad Leis,

Ilya Poleienko, Niklas Hench, Trainer Jens Häring

Mitte v.l.: Trainer Tom Elbert, Noah Schell, Jonah Etzel, Arthur Skryagin, Anton

Häring, Leopold Kuhn, Trainer Niklas Bremer

Vorne v.l.: Linus Hetzel, Anton Winter, Noah Klemmer, Johannes Bachmann, Aaron

Meinhardt, Luis Bäcker, Valentin Seitz

Es fehlen: Dominik Aracic, Joshua Leher, Lennart Galmbacher, Tom Hofmann

Unsere männliche C-Jugend stellt diese Saison zwei Mannschaften. Bei 21 Spielern wollen wir es allen Jungs ermöglichen, auf ihre Spielzeiten zu kommen. Durch die Aufstellung in zwei unterschiedlichen Ligen können wir dabei den individuellen Unterschieden gerecht werden.

In der zurückliegenden Vorbereitung hatten wir die Möglichkeit, etwas Regionalliga-Luft zu schnuppern. Harz inklusive. Wir sind mit 14 Spielern nach Großwallstadt gereist, um dort drei Spiele zu absolvieren. Die Jungs waren hoch engagiert und mit vollem Einsatz am Werk. Am Ende konnten wir mit einer zufriedenstellenden Leistung und der Erkenntnis, dass es aktuell noch nicht für die Regionalliga reicht, heimfahren. Eine spannende Erfahrung, die so schnell vermutlich keiner von uns vergessen wird!

Diese Saison wird es vor allem darum gehen, an die hohe Trainingsbereitschaft und den Willen der Jungs anzuknüpfen. Wir werden die Ballsicherheit noch weiter erhöhen und die individuelle Spielstärke ausbauen. Neben diesem Fokus auf die Technik sollen aber auch taktische Elemente, wie gezielte Auslösehandlungen, im Training und Spielbetrieb nicht zu kurz kommen. Dank der großen Trainerzahl haben wir den Luxus, auf jeden einzelnen Spieler im Training ganz bewusst eingehen zu können. Dieses findet immer mittwochs von 18:30 - 20:00 Uhr in der Turnhalle Kirchzell und freitags von 17:00 - 18:30 Uhr in der Realschulturnhalle in Miltenberg Nord statt.

In der Runde wollen wir uns in der Bezirksoberliga von unserer besten Seite zeigen und uns Feedback einholen, wo die Reise in den kommenden Jahren hingehen kann. Gleichzeitig stellt die Bezirksliga den wichtigen und notwendigen Rahmen, um das Trainingsengagement aller zu belohnen und das Leistungsniveau jedes Einzelnen zu fördern.

Natürlich wollen wir uns an dieser Stelle auch bei unseren Eltern herzlich bedanken, ohne die Vieles überhaupt nicht möglich wäre. Sei es das Shuttlen in die verschiedenen Turnhallen, die gut gepflegte Mannschaftskasse durch leckeren Kaffee- und Kuchenverkauf oder die emotionale Unterstützung von den Zuschauerbänken aus. Vielen Dank euch!

Jetzt bleibt nur noch zu sagen, dass wir uns auf eine spannende und herausfordernde Saison 2024/25 freuen. Mit eurer Unterstützung ist Vieles möglich! Wir sehen uns in der Halle!

Bis dahin!
Eure männliche C-Jugend der mJSG Kirchzell/Bürgstadt

Männliche C-Jugend